



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/33679

22/01/2021

83319

**AUTOR/A: IÑARRITU GARCÍA, Jon (GEHB)**

#### RESPUESTA:

La Fundación Internacional y para Iberoamérica de Administración y Políticas Públicas (FIIAPP), es una fundación del sector público estatal, adscrita al Ministerio de Asuntos Exteriores Unión Europea y Cooperación, dedicada a la ejecución de proyectos y programas de cooperación internacional.

En materia de gestión de fronteras, cabe destacar dos proyectos implementados por la FIIAPP:

En el marco de un paquete de apoyo asignado por la Unión Europea a Marruecos en diciembre de 2018, la FIIAPP ha sido nombrada como la entidad gestora del proyecto europeo “Apoyo a la gestión integrada de fronteras y la migración al Reino de Marruecos”, un proyecto financiado íntegramente por la Unión Europea a través del “Fondo Fiduciario de Emergencia para África” con un presupuesto de 44.000.000€, destinado a la compra de equipamiento y el fortalecimiento de capacidades para mejorar la gestión de las fronteras terrestres y marítimas del país vecino. El proyecto tiene una duración de 36 meses, habiendo comenzado sus actividades en abril de 2019.

El Fondo Fiduciario de Emergencia para África es uno de los instrumentos para la acción en el exterior de la UE y busca dar una respuesta coordinada, a nivel europeo, al fenómeno global de la inmigración a través de la financiación de programas sectoriales implementados por distintas agencias europeas. Está destinado exclusivamente a la financiación de cooperación al desarrollo de los países africanos, por lo que no permite financiar el refuerzo de las capacidades de los Estados miembros de la Unión Europea.

Además, desde 2020 la FIIAPP gestiona también un proyecto de cooperación delegada de la UE “Apoyo a la gestión integrada de fronteras en América Latina –



EUROFRONT” que tiene como objetivo fortalecer capacidades operativas en gestión de las fronteras, prestando especial atención al control de los flujos migratorios y al delito transfronterizo en cuatro fronteras piloto que cubren 7 países en América Latina. Este proyecto tiene un presupuesto de 10.000.000 Euros (fondos de la UE) y estará en ejecución hasta mayo de 2024.

El presupuesto de estos dos proyectos no emana de los Presupuestos Generales del Estado. Son fondos de la Unión Europea asignados específicamente para la ejecución de estos proyectos.

Como Fundación del sector público estatal, la FIIAPP publica todas las licitaciones vinculadas a estos y otros proyectos de acción exterior en la Plataforma de Contratación del Estado.

Madrid, 02 de marzo de 2021

